

Kunjungi PT Mitra Maharja di Madiun, Danrem Kolonel Deni Kagumi Hasil Karya Anak Bangsa

Sumarji - MADIUN.JENDELAINDONESIA.COM

Jun 29, 2022 - 17:11



Madiun, - Danrem 081/DSJ Kolonel Inf Deni Rejeki mengunjungi PT Mitra Maharta yang beralamat di Jl. Raya Ngebel, Desa Mlilir, Kecamatan Dolopo, Kabupaten Madiun, Rabu (29/06/22) siang. PT Mitra Maharta bergerak di bidang produsen dan distributor alat mesin pertanian (Alsintan) buatan dalam negeri.

Setibanya di sana, Danrem bersama rombongan disambut langsung oleh Direktur PT Mitra Maharta, Agus Zamroni.

Kepada Agus, Pamen TNI AD itu mengungkapkan tujuan dari kunjungan yang dilakukannya tersebut. "Selain untuk silaturahmi, dalam kesempatan ini kami

juga ingin melihat-lihat sejauhmana pembuatan serta inovasi apa saja yang telah dibuat untuk membantu program ketahanan pangan, khususnya di wilayah Madiun dan sekitarnya," kata Danrem saat diajak berkeliling melihat berbagai produk Alsintan yang ada di sana.

Lebih lanjut dirinya pun berharap, nantinya akan ada bentuk kerjasama antara Korem 081/DSJ dan jajarannya dengan PT Mitra Maharta, khususnya dalam melakukan perawatan Alsintan yang dimiliki. Mengingat, saat ini Korem 081/DSJ dan jajarannya memiliki berbagai Alsintan yang digunakan untuk membantu para petani.

"Kami mempunyai berbagai Alsintan yang kondisinya banyak mengalami kerusakan dan susah untuk mendapatkan sparepart baru. Untuk itu kami sangat berharap, PT Mitra Maharta akan dapat membantu dan memberikan solusi," ungkapnya.

Tak ketinggalan dalam momen itu, Kolonel Deni juga menyampaikan rasa kagumnya terhadap berbagai hasil kreasi dan inovasi yang telah dihasilkan anak-anak bangsa di PT Mitra Maharta. "Saya kira ini luar biasa dan membanggakan. Semoga ke depannya semakin maju dan dapat membantu para petani," ujarnya.

Sementara itu, Agus mengaku senang dan berterima kasih atas kunjungan yang dilakukan Danrem beserta rombongan. "Kami merasa bangga dan berterima kasih," katanya.

Bak gayung bersambut, Agus juga menyambut baik ajakan kerjasama yang disampaikan oleh Danrem terkait perawatan Alsintan yang dimiliki Korem 081/DSJ dan jajarannya. "Kami PT Mitra Maharta siap membantu dan bekerjasama," terangnya.

Kunjungan yang dilakukan oleh Kolonel Deni Rejeki itu sebagai upaya Korem 081/DSJ untuk membantu pemerintah guna mewujudkan ketahanan pangan yang kuat di wilayah.